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Un juzgado admite una querella por el recrecimiento de Yesa. 

El Juzgado de Instrucción número 19 de Madrid acordó admitir a trámite la querella que interpuso en abril pasado el 
Ayuntamiento de Artieda (Zaragoza) contra vari@s altos cargos del Ministerio de Medio Ambiente por un
presunto delito de prevaricación, relacionado con la declaración de
impacto ambiental del recrecimiento del embalse de Yesa. La admisión a
trámite de la querella fue hecha pública el pasado día 6 de diciembre
por el propio Ayuntamiento, que mostró su confianza en que esta decisión implique la paralización del proyecto.
Fuentes municipales informaron que la querella por prevaricación fue
presentada contra Carlos Manuel Escartín, exdirector general de Obras
Públicas y Calidad de las Aguas del Ministerio de Medio Ambiente,
Dolores Carrillo, exdirectora de la Dirección General de Calidad y
Evalución Ambiental del Ministerio de Medio Ambiente, y Carlos Vázquez,
secretario técnico del ministerio. L@s tres han sido acusados en la
querella de cometer un presunto delito de prevaricación.
El Ayuntamiento de Artieda recalcó que, tal como se asegura el fiscal en
su informe, la admisión a trámite de la querella podría suponer la
paralización del proyecto como medida cautelar. El fiscal solicita que
se tome declaración a l@s querellad@s y que el Ministerio informe sobre
el estado actual de tramitación del proyecto, así como de las
perspectivas próximas del desarrollo del mismo en términos de
licitación, adjudicación de obra, realización de trámites expropiatorios
y desarrollo. El auto judicial está fechado el 24 de noviembre.
El Ayuntamiento de Artieda aseguró, al conocer la noticia, su intención
de proseguir con la tarea de oposición rotunda al recrecimiento hasta
que pueda conseguir el abandono definitivo de este proyecto.

No se puede garantizar la seguridad de la proyectada presa de Santaliestra.

Representantes de la Mancomunidad oscense de la Baja Ribagorza
denunciaron el día 7 de diciembre que la Confederación Hidrográfica del
Ebro (CHE) no puede garantizar la seguridad de l@s habitantes de las
poblaciones afectadas por el embalse de Santaliestra. Así lo explicaron
en rueda de prensa el presidente de la organización supramunicipal, José
Ramón Colomina, y el alcalde de la localidad de Santaliestra, Javier
Mur, quienes se refirieron a la ausencia de informes solventes sobre las
características geológicas de la zona. En su comparecencia estuvieron
acompañados por los alcaldes de otras tres poblaciones afectadas por el proyectado embalse.
Ambos responsables municipales aludieron a la existencia de un documento
de 1907 que informaba de los daños catastróficos causados por el
deslizamiento de una ladera que taponó el cauce del río Ésera en el
punto donde se proyecta ubicar el embalse, así como de un informe de
1955 que desaconsejaba la concesión de un salto hidroeléctrico a la
empresa Hidroeléctricas de Cataluña por graves deficiencias en el
terreno. El alcalde de Santaliestra explicó que un reciente estudio
recomendó la realización de informes geológicos sobre las laderas del
terreno elegido antes del inicio de las obras, adjudicadas hace 10 días
por la empresa semi-pública Aguas de la Cuenca del Ebro (ACESA).

Piden que la Administración controle las antenas de telefonía móvil.

El lunes 11, con una pegada de carteles en contra de la instalación y
permanencia de antenas de telefonía móvil en el casco urbano de la
ciudad, la Federación de Asociaciones de Barrios de Zaragoza (FABZ) dio
un paso más en su campaña para informar a l@s ciudadan@s de los peligros
que estos elementos pueden comportar para la salud de los seres vivos.
En los carteles figura el lema "Por tu salud; antenas de telefonía móvil en el casco urbano ¡no!".
L@s numeros@s vecin@s que se concentraron a la entrada del emblemático
lugar zaragozano conocido como "El Tubo" reclamaron que las



instituciones controlen efectivamente las antenas que ya existen y las
futuras. A este respecto, el presidente de la FABZ, Jesús Picazo, exigió
responsabilidades tanto al Ayuntamiento de Zaragoza como al Gobierno de
Aragón, ya que, después de tantos meses en los que numerosos estudios
científicos han mostrado que las ondas electromagnéticas emitidas por
las estaciones base de telefonía móvil pueden perjudicar la salud al
afectar a las células neuronales, las instituciones no han hecho nada de
nada y en muchos lugares se han instalado nuevas antenas o se han ampliado las ya existentes.
Juan Manuel Puértolas, portavoz del grupo de estudio que sobre las
estaciones de telefonía móvil ha organizado la Federación de Barrios,
también fue tajante. Indicó que ahora mismo tienen la certeza absoluta
de que hay cerca de 130 antenas en la ciudad, aunque se supone que
todavía existen muchas más, que se irán descubriendo poco a poco gracias
a la ciudadanía. Puértolas prosiguió afirmando que en el Área de
Urbanismo del Ayuntamiento hay 400 solicitudes de operadoras para
instalar sus estaciones y que si prosperan, Zaragoza se convertirá en un auténtico horno microondas.
Algun@s vecin@s confirmaron estas inquietudes. Un vecino de la plaza de
San Francisco aseguró que desde que instalaron una antena de telefonía
móvil cerca de su vivienda duerme mal por la noches, tiene mareos y le
suelen pitar los oídos. Sin embargo, cuando se aleja de la ciudad, estos síntomas desaparecen.
A todo ello se une la campaña que han emprendido las operadoras para
tratar de engatusar a las comunidades de vecin@s y que éstas accedan a
soportar una antena. A algunas les han llegado a ofrecer hasta siete
millones de pesetas al año. Unas rechazan la oferta, porque conocen los
estudios que afirman que no es bueno tener esos elementos encima; pero
hay otras que sí quieren, por los beneficios económicos que conlleva.

Celebrado en Granada el XXI Congreso de la AIT.

La Asociacion Internacional de los Trabajadores/as (AIT) celebro en
Granada entre el 8 y el 10 de diciembre su XXI Congreso con la
asistencia de 50 delegad@s principalmente de las secciones de paises de
la UE como la CNT del Estado Español y Frances, la USI italiana, la SF
britanica, NSF noruega y la FAU alemana. Acudieron asimismo miembros de
varios paises del Este como Eslovaquia, la FSA de Chequia o CRAS de Rusia.
De otros continentes acudieron delegaciones de la WSA de los USA, Alas
de Xué de Colombia, Chile y Australia y no  pudieron asistir varias
importantes secciones como Japon, Nigeria o Venezuela. Asimismo
acudieron un@s 200 observadores/as del Estado Español.
El Congreso, que tuvo lugar en la sede de la Universidad Euroarabe de
Granada, tenia como slogan “Contra la Globalizacion Economica,
Internacionalismo Proletario” y retomo la tarea de actualizar la labor
de la AIT frente a los nuevos retos sociales. Se presentaron nuevas
secciones y se tomaron acuerdos de colaboracion especificos como
campañas contra el Plan Colombia, de impulso y ayuda a secciones en
problemas como la de Chile o Rusia y de cambio de secretaria, en la
actualidad sita en Granada y con secretario general a cargo de José Luis
García Rúa. También se estudiaron nuevas incorporaciones a la AIT y
quedaron pendientes otros debates sobre la Internacional anarcosindicalista.
Destacar asimismo que previamente al Congreso tuvieron lugar unas
jornadas que contaron con interesantes charlas y debates en la
Universidad de Granada, coordinadas por la Federación Local de CNT en esta ciudad.
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